

★避難訓練

5/26（金）のテスト終了後の3限目に避難訓練を行いました。ここ数年は新型コロナウイルス感染症の影響で、放送のみで終わっていましたが、今年度は運動場まで避難するところまで実施することができました。教室では、素早く机の下に避難した後、運動場まで移動しました。そして、避難指示から運動場へ集合、人数確認までが「**5分05秒**」で完了することができました。

地震などの災害は、突然起こります。ちなみに、南海トラフ地震は、

今後30年以内に70～80%の確率で発生すると予想されています。こうした「いざ」というときにどう行動するの

かを普段から身につけておくことが非常に重要になってきます。

今回の避難訓練をきっかけにお家の人とも非常時の対応

（どこに避難するのか等）を話し合っておきましょう。



☆市民憲章

5/29（月）6限に「市民憲章」の清書がありました。そのときの様子を少しだけ・・・。

和歌山県では、他府県に比べて習字文化が浸透しているとも言われています。1948年に「県書道教育連盟」を発足し、第1回の競書会を開催したそうです。そして、1967年からは和歌山市で、市民憲章を広く知ってもらうために「和歌山市民憲章硬筆競書会」が始まったそうですよ。



★実験

理科の授業の様子です。

